



## Mini-basket mais maxi plaisir !



■ C'était comme une répétition générale. En effet, avant d'accueillir le 1<sup>er</sup> mai 2017 le traditionnel et très attendu tournoi régional de mini-basket (un rassemblement de masse qui concerne tout de même plus de 2 000 basketteurs en herbe), le site de Naucelle a servi de cadre, hier toute la journée, à la déclinaison aveyronnaise de la fête nationale du mini-basket. Près de 600 jeunes (garçons et filles), des catégories U7, U9 et U11, ont ainsi répondu à l'invitation du club naucellois et du comité. En charge de cette tranche d'âge au sein de l'instance départementale de basket, le Flagnacois Gérard Décembre avait le sourire. Il était aussi radieux que le soleil qui a brillé hier et qui a permis de proposer des rencontres en extérieur. Après l'effort, le réconfort et des cadeaux identiques pour l'ensemble des participants.

PHOTOS JEAN-LOUIS BORIES

